
Hallo Ynishii, 

Danke für deine Antwort. Ja, der Stil zeiht sich über das ganze Buch so fort. Dass ich bei kleinen verlagen
Chancen habe weiß ich. Ich tendiere aber immer mehr Richtung SP, weil ich die Vorteile für einen Verlag nur
ab einer bestimmten Größe sehe. Je länger ich darüber nachdenke, deste sicherer bin ich es selbst versuchen
zu wollen - mit einem Lektorat, das mich natürlich Geld kostet. Aber ich habe alles selbst in der Hand. :-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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